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ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

cÂuana MUNTcIpAL DE pRESIDENTE MEDrcr

ATA no 02412021 da décima quarta sessão ordinária da décima Legislatura da Câmara

Municipal de Presidente Médici/RO.

Presidente: Edirlei Gassimiro de Oliveira

Vice-presidente: Marlon Vicente

Primeiro-secretário: Angelo Ca rrara

Segundo-secretário: Matilde do Assentamento

Aos vinte e quatro dias do mês de maio do ano de dois mile vinte e um, às dezoito horas e
dois minutos, reuniram-se no Plenário da Câmara Municipal de Presidente Médici/RO, sito
à Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar início a décima quarta sessão ordinária da décima
Legislatura, sob a presidência do vereador Edirlei Cassimiro de Oliveira, que após cordiais
cumprimentos, tez a oração de abertura dos trabalhos. Em seguida, o
vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário Angelo
Carrara, para que procedesse a chamada dos senhores vereadores. Continuando, o
primeiro-secretário Angelo Garrara lez a chamada nominal dos vereadores, que por
sua vez confirmou a presença de 09 (nove) vereadores:Alessandro Martins Santos, Angelo
Carrara, Benito Alves da Cruz, Bia do Assentamento, Juraci Jovem Bazilio, Marlon Claudio
Custódio Vicente, Matilde do Assentamento, Professor Ailton e Edirlei Cassimiro de
Oliveira. Havendo Quórum legal, o presidente Lei do Riachuelo declarou aberta a décima
quarta sessão ordinária da décima Legislatura da Câmara Municipal, quando eram dezoito
horas e quatro minutos. Na sequência o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira
colocou em deliberação para discussão e votação pelo Plenário a Ata no 02312021 da
décima terceira sessão ordinária da décima legislatura da Câmara Municipalde Presidente
Médici/RO, que foiaprovada por unanimidade dos senhores vereadores. Em ato contínuo
o presidente Edirlei Gassimiro de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário Angelo
Carrara para que fizesse a leitura da Ordem do Dia, que assim o Íezz leitura do Projeto
de Lei Municipal no 033/2021, data de entrada 0510412021, de autoria da Poder Executivo
Municipa!; leitura do Projeto de Lei Municipal no 03812021, data de entrada 1710512021, de
autoria do Poder Executivo Municipa!; leitura do Projeto de Lei Municipal no 03912021, data
de entrada 1710512021, de autoria do Poder Executivo Municipal; leitura do Projeto de Lei
Municipal no 04012021, data de entrada 2410512021, de autoria do Poder Executivo
Municipal; leitura do Projeto de Lei Municipal no 04112021, data de entrada 2410512021, de
autoria do Poder Executivo Municipal; leitura do Requerimento 00312021 de autoria do
vereadàra Angelo Carrara; leitura do Requerimento Conjunto no 024t2021 de autoria dos
vereadores Bia do Assentamento (PSDB), Benito Alves da Cruz (PSDB), Ailton Ferreira
(MDB) e Alessandro Martins (MDB). Prosseguindo o presidente Edirlei Cassimiro de
Oliveira concedeu a palavra para que faça o uso da tribuna ao vereador Alessandro
Martins por oito minutos que: em nome de Deus agradeceu por mais uma oportunidade
de estar aqui, desenvolvendo os trabalhos legislativos do nosso município; em nome do
vereador Juraci cumprimentou todas os demais colegas vereadores; em nome do doutor
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Paulo Rogério cumprimentou todos os servidores; em nome do Zacarias comprimentou
todas as pessoas que acompanham á sessão pelas redes sociais; disse que hoje o
vereador vem falar sobre acompanhamento de alguns serviços, informações que vai
coletando de outros projetos e a gente vai ficando contente cada vez mais; falou que a
iluminação da BR 364 e da Avenida Trinta de Junho, já passa a ser uma realidade, que
quem passou por aí viu que na Trinta de Junho já está sendo colocadas as lâmpadas de
led, onde nesse quesito o vereador Alessandro parabenizou o servidor Colombo que vem
realizando esse trabalho, que o vereador esteve no dia !á na prefeitura aonde foi feita a
entrega para ele do equipamento de trabalho, ofertando melhores condições para que ele
possa fazer a substituição das lâmpadas, troca de lâmpadas e instalação de serviços de
iluminação pública e, também parabenizou toda a equipe da administração pública do
município que vem batalhando para que a iluminação da BR 364, logo mais deixe de ser
um sonho e passe ser realidade, já foram registrados aqueles postes antigos e acreditamos
que logo mais será dado início a essa obra, que é uma obra de uma emenda do senador
Marcos Rogério; o vereador Alessandro deixou registrado e mandou um abraço, em nome
do vereador professor Ailton, para a população da sexta linha, onde já iniciou os trabalho
na área rural de Presidente Médici, airrda com parte dos recursos das horas máquinas,
deixou um abraço para o Son e ao Reginaldo Krauze, o Negão, que entraram em contato
informando dos trabalos onde os vereadores estiveram visitando; exprimiu também o
vereador Alessandro que lhes orgulha cada vez mais dos trabalhos da gestão pública
municipale, mais ainda do recurso que foidestinado para o distrito do Novo Riachuelo, pois
àquela população merece, àquela população que cobra uma ação definitiva em razão da
Unidade Básica de Saúde, que é de conhecimento do presidente Lei e, sabe que a cada
dia que passa o vereador vai ficando contente, porque o projeto já é algo bem concreto, já
Íoi licitado, tem empresa, tá na fase de recurso, então em nome daquela equipe de saúde
do Novo Riachuelo, dizer que muito lhe honra ser parte do MDB, aquele MDB antigo aqui
no município de Presidente Médici que, a cada nova gestão vem dando a sua cota de
participação, e esse recurso é da ex-deputada Marinha Raupp que destinou ainda, quando
era parlamentar, deixou de ser em 2018, mas a emenda que estar !á, que vai tazer
acontecer aquela obra é do MDB, destinado pela deputada, então Marinha Raupp e, que o
seu Antônio Augusto que é um emedebista, o seu Juraci e o presidente Lei, que já fizeram
parte do MDB, sabem que é um partido que tem sempre representatividade nessa Casa,
no Legislativo Estadual, no Legislativo Federa! e no Senado também, que o MDB é um
partido que tem como se movimentar e destinar recursos para o nosso município; relatou o
vereador ao vereador professro Ailton que estar no terceiro mandato, mas que é pela
primeira vez no nosso MDB, então o MDB é isso, um partido que a gente faz o
acompanhamento e estar sempre aí, o Zé Ribeiro é do MDB também, sempre tem
destinado essas questÕes do trabalho dele em prol do município de Presidete Medici
também; mencionou o vereador Alessandro com o coração apertando, que se hoje
estivesse entre nós, estaria completando cinquenta e quatro anos, um vereador que teve
dois mandatos, que passou por essa Casa, que esteve nesta Mesa Diretora, que esteve
sentado, que foi primeiro-secretário, vereador sargento Rubi, que hoje ser estivesse
conosco, seria motivos de cantar os parabéns, mas não é porque aqui não estar que nós
deixaremos de estender à esposa e o filho, as nossas homenagens em relação a pessoa
que foi Rubi, uma pessoa que era um divisor, quem gostava gostava, quem não gostava
náo gostava, não tinha meio termo, então Rubi ele tinha uma personalidade própria, ele
tinha uma voz própria e, por onde a gente passa as pessoas fazem essa observação que,
lutou, que batalhou muito por esse município, esteve nessa Casa e esteve também no
Executivo, deixou amigos e deixou mais amigos ainda, e o vereador é uma pessoa que
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secretário municipal, mas o vereadorAlessandro conheceu o amigo Rubi, gigante, enorme,
um coração maior ainda, e a gente só tem a lamentar, mas a única certeza que nós temos
é que um dia chegará o nosso momento também. Em seguida o presidente Edirtei
Cassimiro concedeu a palavra, para que faça o uso da tribuna ao vereador Juraci
Jovem Bazilio por oito minutos quê: cumprimentou a todos com um boa noite, em nome
do presidente Lei cumprimentou suas duas netas que estáo acompanhando à sessão no
auditório; agradeceu a todos e agradeceu por a Deus pela oportunidade que Deus tem
dado para todos nós; mandou um recado ao Juliano, morador do Bandeira que lhe cobrou
sobre o problema da água do Bandeira Branca; o vereador Juracidisse que esteva aqui na
cidade na parte de cedo e conversou com o Jonas, responsável por essa área, que ele
prometeu ao verador Juraci que iria resolver aquele problema da água da vila Bandeira
Branca, que se ele não fosse hoje, iria amanhã lá resolveressa situaçãó; falou que o mesmo
problema da água está acontecendo lá no Novo Riachuelo, que o Jonas prometeu que iria
lá no Novo Riachuelo fazer uma revisão na água daquele distrito; finatizou sua fala
agradecendo aos demais companheiros vereadores, que estamos aqui unidos para
trabalhar para a população de Presidente Médici. Continuando o presidente Ed'irlei
Cassimiro concedeu a palavra, para que faça o uso da tribuna ao vereador Ailton
Ferreira por oito minutos que: cumprimentou em nome do presidente os demais membro
da Mesa, em seu nome do vereador Alessandro cumprimentou os demais vereadores, em
nome da servidora Marilene cumprimentou os demais funcionários da Casa, cumprimentou
o público presente e falou: que tira o chapéu para o vereador Atessandro e disse que o
próprio presidente, que irá ficar bastante satisfeito também, que aqui nesta Casa vereadora
Matilde, teve uma vez que veio um projeto pra e o vereador professor Ailton Iembra que
uma palavrinha só, só uma palavra ela tirou todo o teor do projeto, uma simples palavra, as
vezes é um não, as vezes é um sim, ou as vezes um até e, tínhamos um presidente nessa
época que as pessoas diziam, ele não tem escolaridade, mas ele tinha escolaridade da
vida, que o vereador nunca viu como que ele lia um projeto e interpretava daquela forma, e
ele pegou aquilo num piscar de olho, uma só palavra ete chamou os demais vereadores,
ele chamava meus vereadores, ele chamou meus vereadores está acontecendo isso, e
isso, e foi rapidamente, devolvendo ao prefeito para Íazer aquela correção, que iria colocar
todo mundo numa sáia justa; mencionou o vereador professor Ailton, sobre o vereador
Alessandro que esteve em Brasília o ano passado, após ser eleito, juntamente com o
vereador Benito e, uma palavra do vereador Alessandro iez com que assegurasse esse
recurso, o vereador professor Ailton não esqueceu isso aí de forma nenhuma, porque se o
vereador Alessando, fosse uma pessoa malvada, que tivesse maldade no coração, quando
perguntaram para o senhor lá em Brasília, porque ninguém conhece o Novo Riachuelo lá,
conforme pergutaram para o vereador Alessandro lá, que o vereador Ailton não ficou
sabendo pela boca do vereador Alessandro não, foi através do Zé Ribeiro que também
estava acompanhando o vereador Alessandro, pois perguntaram se realmente valia a pena
realmente, como que era aquele setor lá, bastava o vereador Alessandro fatar só uma
palavra, não, pronto, tudo tinha ido de água a baixo, setecentos e vinte e seis mil,
automaticamente, não viria para o município de Presidente Médici, não viria para o distrito
onde situa o presidente desta Casa, com certezanáo será apenas a equipe, mas sim a
população daquela localidade, porque realmente presidente, aquele posto de saúde, qual
se encontra lá, quando se fala em área de saúde ele está em uma situação caótica, eniao
as pessoas com certeza estarão agradecendo e o povo merece, isso não tem nem o que
discutir, parabenizou novamente o vereador Alessandro pela ação lá em Brasília, pois pelo
que Íicou sabendo o vereador Ailton, parece que a viajem áo vereador Alessandró foi

§troB Irf, Ef,Irâ.çÃo Do POIIEB IÀGI$.rrIVo »o uumgÍpro DB pnrsrrrf,rrrz rÉorcyto. págin-

\./



\./

\-/

ESTADO NB ROI.IOÔNTÁ,
PODER LEGISLATTVO MUNICIPAL

cÂu,lnl MUNIcIpAL DE pREsIDENTE MEDICI

custeado por ele próprio, dessa forma reiterou os parabéns ao colega, pois custou-lhe o
seu dinheiro; afirmou também o vereador professor Ailton que a ida do colega vereador
Alessandro ajudou a segurar esse recurso pelo MDB de setecentos e vinte e seis mil reais,
que hoje não mais como perder, inclusive já foi até licitado, já sabe até a empresa que vai
começar construir, em aparte concedido ao vereador Alessandro ele disse que: "quando
nós fomos eleitos lá em 2020 se falava que fazer aouilo que precisava ser feito. entendemos
que naquele momento. um fechamento de exercício seria importante. já que nós tínhamos
o vereador Benito que estava encerrando o mandato. que estava indo. o Zé Ribeiro também
que é do MDB que estava indo. eu acabei indo junto com eles e não me arrependo nenhum
momento de ter ido lá: falou que "naqueles corredores eles não tem a dimensão o que é
uma população. vereadora Matilde, lá distante presidente que não sonha com uma praça
pública, que não sonha com asfalto. deseia, mas que sonha com uma Unidade Básica de
Saúde. vereador professor Ailton e vereadora Bia. que nós fomos lá e nós vimos como
brilha nos olhos daqueles profissionais. quando eles se sentem parte desse proieto. parte
desse processo e fala assim, obriqado por dialooar conosco. porque depois de pronto.
presidente, depois de pronto. vai ficar nas mãos desses profissionais e, se eles não
aiudarem a cuidar nesse momento. da instalação. do proieto e acompanhar isso. talvez lá
na frente aquele sonho, fique um sonho meio frustrante. porque não vai atender a
necessidade. porque Iá será uma Unidade Básica de Saúde, mas pela localidade. pela
distância que é da cidade, ela tem um diferencial, professor. então a qente tem que ouvir.
a gente tem que dialoqar: ressaltou que: "se nós não desenvolvermos, se nós não
utilizarmos essa forca que nós temos pra que essas coisas aconteÇam, nós vamos
deixando sempre acontecer da maneira como as vezes alquém planeiou e que, não foi lá,
e que não viu. e que não conhece os pormenores. o presidente que aqui está. sabe muito
bem disso a questão das estradas. o quanto ele iá sofreu ali, por uma questão de falta de
rebaixamento de morro. por uma questão de cascalhamento de estrada. a questão da falta
de um bueiro, de uma ponte. então, essa questão da Unidade Básica de Saúde. professor
Ailton, eu me alegro de fazer parte desse sonho. desse projeto daquela população. porque
o MDB está iunto. o MDB está presente, e convoco. convoco mesmo, todos os nove
vereadores, pra que nós possamos unir forga e aqora. senhor presidente. trabalharmos
para a recuperacão daquela praca. porque aquela população merece um esDaço de lazer.
aquela população também um equipamento público aonde possa a família sair do seu lar e
se oroulhar de tirar uma foto e postar na rede social que tá num ambiente lindo, maravilhoso,
mas lá no seu território": disse o vereador professor Ailton que as palavras do vereador
Alessanro só veio inaltecer seu discurso e, que indiscutivelmente o presidente com certeza
terá já o deputado estadualdele, terá também o deputado federal, que isso não tem nem o
que discutir, algumas pessoas no caso solicitando, pra que o presidente possa buscar
recursos, que o vereador tem certeza que com cem mil reais deixa aquela praça um brinco;
falou o vereador que já passou no Estrela de Rondônia, principalmente quando está bem
arrumadinho, é uma alegria você chegar no estátuo hoje e, com certeza naquela distância
ali, sabemos que temos mais três anos e meio de parlamentoe, o presidente irá Íazer
alguma coisa ali praquela região, conforme a gente tem ouvido falar sempre, bastante o
nome dele lá, e chegou nesse parlamento que, com certeza que foi porque as pessoas
reconheceram o fruto de um trabalho que ele tem feito num passado; enunciou que que
teve um contato hoje com o deputado Edson Martins, e praticamente já esão assegurados
mais cento e vinte mil, que já vão pra duzentos mil pra três associações, pra associação da
Iinha cento e quarenta uma fabri-interação, aqui pra sexta linha, também uma grade e uma
carreta já assegurado e, também na quarta linha se eles terminarem o projeto deles até
sexta-feira, teremos ali mais cento e sessenta mi!, também praquela associação e, que o
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vereador fica bastante contente com a força enorme dada pelo pessoal do MDB; relatou o
vereador que valeu a pena segunda-feira, pois saiu daqui com uma felicidade enorme, que
Deus fazas coisas muito certa, chegando aqui, encontramos logo na entrada, viu descendo
do carro sua eterna supervisora Marluza, sua irmã Marinete e a deputada federa! Sílvia
Cristina, bastou que o vereador professor Ailton colocou na redes sociais, dentro de vinte e
quatro horas quase setecentas pessoas, praticamente ouvindo a minha história, é
fantástico, as pessoas perguntando, e quando as pessoas é simples, o vereador não sabe
o por quê? Aquele caboclo mesmo que calça hotina, num tem desse negócio, o vereador
gosta dessas pessoas simples, gosta das pessoas sábias porque aprendemos bastante e,
ali estava a deputada Sílvia Cristina, no qual o vereador mandou um abraço para a
deputada, que já tem pessoas vibrando naquela região, mais outra imenda dela já
praticamente assegurada também, o vereador vai está conversando com a deputada, mas
vai esperar a deputada confirmar primeiro e, a noite mesmo daquele dia, o vereador
conversou com a vereadora Bia, segundo ela já tinha falado com a deputada; mencionou
que tem deputado que a gente fala com ele, manda um áudio ou um alô, ele demora duas
semanas para visualizar e mais duas pra te responder, ou nem te responde também, não
tem respeito não, que certa vez o vereador estava em Brasília num encontro lá da UVB,
aprendeu que vereador é um bicho danado, na época o presidente estava lá meio revoltado,
êstava !á mais ou menos quatrocentos ou quinhentos vereadores em Brasília, e na hora do
discurso da UVB ele disse "não pensem vocês vão iazer algo e alguém vai gosta de vocês
não, na hora difícil, nem a mulher do vereador gosta do vereador, na hora difíci! só vai
sobrar só a mãe dele, se ela for vida e chorando ainda", então tem deputados estaduais,
federais que você fala com ele, ele vai te responder daqui a trinta dias, ou então só quando
estão chegando as eleições, e aí a vereadora Bia disse que falou com a deputada Sílvia
Cristina e, o vereadorAlessandro também, e que ela já respondeu, diante disso, o vereador
Ailton resolveu Íazer um teste, pegou o telefone dela e Iigou pra ela, que não foi dez
minutos, ela já começou a falar com o vereador também, mais tarde ele falu já eu falo com
o senhor, pois iria entrar numa reuniâo e depois retornaria a falar com o vereador
novamente, então é de pessoas assim que nós precisamos, que um tem que ter respeito
pelo outro, a deputada é uma pessoa para que no futuro nós possamos sim, darmos as
mãos e fazermos um grande trabalho, porque é pessoas assim que tem que continuar no
Parlamento, pessoas que respeitam as pessoas, pessoas que façam um trabalho para que
possa continuar naquele Parlamento; expressou o vereador professor Ailton que tem
pessoas que dizem, "ah mas é o líder de governo", que já ouviu isso aí, "vai conseguir tudo
que que/', que está com quase dois meses que o vereador falou nessa tribuna, que havia
caído uma ponte próximo a casa do vereador, e que teve um acidente com uma caminhão,
nós uma PC e nós não temos caminhÕes, suficientes para que possa carregar aquelas
pedras, porque não temos madeira hoje nem curtas, quanto mais cumpridas, para que
possa encurtar o Ieito e, aí as pessoas vai ser a primeira a ser feito, se juntamos, demos
uma remendada na ponte, tinha mais três pontes a ser feita na mesma situação, e o
vereador mesmo disse, náo, deixa atender, vamos atender ali próximo a cento e vinte seis,
cento e vinte e quatro, próximo ao laticínio, que estava interditado, depois foi lá pra cento e
quarenta, pra cento e dezoito também, mais outras pontes, mas por quê? Porque o
vereador professor Ailton estava atendendo outras pessoas, mas nós temos que entender
que vai ter o primeiro e vai ter o último; ainda disse o vereador professor Ailton que quer
tirar o chapéu para o prefeito Edilson Alencar, tirar o chapéu para o nosso secretário que
vem procurando Íazer um trabalho de uma forma formidável, bastante organizado, e
amanhã já teve a notícia que tão descendo para a quinta linha, já arrumamos a parte de
pedras também, tivemos que buscar madeira cerca de doze quilômetros, fomos buscar
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Pá e, convidou todos os vereadores

quesirem se fazer presente amanhâ, ou depois, uns três ou quatro dias, as máquinas

estarâo Iá também, que as máquinas jáfizeram a sexta linha, passamos na sexta, entraram

na Vila Santo Antônio, será escascalhado o travessão da quinta linha até perto de seu

Wilson, onde aproveitou e mandou um abraço para diversas pessoas que estão assistindo

a sessão, e algumas pessoas estão cobrando porque não estão ajeitando os barrancos, o

vereador ate brincou, "não o carro não anda no barranco, ele anda dentro de estrada", se

fosse limpar os barrancos, enquanto fizemos quinhentos qui!ômetros, tinha feito só

trezentos e, quando chegar o dinheito do FITAS, automaticamente a gente volta fazendo aí

o cascalhamento em ãpuns locais; emitiu o vereador professor Ailton, em tom de

brincadeira, que o prefeito não falou a verdade não, falou a verdade não, vereador Carrara,

viu vereador-Alessandro, porque eles disseram que assim, até o dia dez, dia quinze de

agosto, se tudo correr bem nós vamos terminar as estrada, mas pelo que o vereador

piofessor Ailton está sabendo, se correr bem, no final do mês que vem não tem um palmo

mais pra patrolar, então temos que tirar o chapéu e agradecer porque as coisas estão

fluíndo, a não ser que as máquinas da prefeitura quebre e assim por diante, e dê algum

contratempo, mas no final de iunho pra julho, se Deus assim permitir as estradas estarão

todas prontas e, a partir do mês de agosto, só recuperando, implantando algum bueiro a

mais e, fazendo algum levantamento de aterro que as pessoas estão precisando e também

pedindo; em aparte concedido ao vereador Alessandro, o mesmo comuniGou ouê o

roferiuaindaovereadorprofessorAilton,concluindo
peSSoaqueajudoumuitoovereadorprofessorAiltonque

aprendeu a respeitar muito, que já contou algumas histárias aqui na tribuna, vereador

sargento Rubi que se estivesse vivo estaria aniversariando na data de hoje, na

opúunidade mandou um abraço a esposa Neuza, para o filho Luan, que o Rubi foi um

grande parceiro, foi o primeiro-secretário da Casa, foisegundo-secretário também, chegou

ã presiO'ir sessões de uma forma muito tranquila, com muita competência, mas infelizmente

tem esse vírus, nós não sabemos onde ele se encontra para que podemos se desviar e, o

vereador Rubi lutou tanto pela vida dos demais e acabou perdendo a sua própria vida, mas

infelizmente é assim, aquilo que Deus permite o homem não tem como mudar, nós

podemos não concordar mas temos que aceitar; por fim falou o vereador professor Ailton

que estamos encerrando cinco meses, parece que chegamos aqui ontem, e com certeza

durante esses três anos e sete meses que temos aí, muitos bons momento teremos aqui,

e teremos também momentos difíceis, mas com certeza nosso Pai Celestial, nos dará

discernimento para que nós possamos nos mantermos em pé e sempre fazendo o que for

de melhor paÍa a nossa população, e que fiquem todos com Deus, que Ele realmente é a

methor companhia. Na sequência o presidente Edirlei Gassimiro de Oliveira concedeu
a palavra para que faça iso da Tribuna a vereadora Bia do Assentamento, por oito
minutos que: cumprimentou a todos com uma boa noite, em nome do presidente Lei

cumprimentou todos da Mesa Diretora, em nome do Benito comprimentou os demais

vereadres, em nome da Denizes cumprimentou os servidores da Casa e disse: que hoje

está usando a tribuna para Íazer um agradecimento a secretário de saúde do município,
pois hoje pela manhã, antes das oito horas ele estava lá na nossa Unidade Básica de

baúde,-Íoi-fazer umas visitas, Íazer uns levantamentos, pois nós fizemos um requerimento

aqui levado ao Executivo e ele hoje estava lá presente na Unidade para ver àquelas

demandas que tanto a gente precisa, então a vereadora Bia reiterou os agradecimentos ao

secretário por ele terado o tempo dele e ter ido ver as necessidade e demandas requerida
pra li; a vereadora Bia do Assentamento também parabenizou a comunidade do Novo
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na pessoa do vereadorAlessandro, falou que admira os peemedebistas, se vocês permitem

a vereadoraÍalar dessa forma, porque vocês são pessoas unidas, onde vai leva o nome do

outro, isso é muito bonito, quando você escolhe uma sigla partidária para se condidatar,
você tem que honrar ela, e isso vocês faz muito bem, a vereadora Bia do Assentamento

admira muiio, a vereadora também é assim; proferiu que falando na deputada Sílvia Cristina
que esteve aqui na semana passada, uma pessoa simples, uma pessoa que se você

mandar uma mensagem, realmente em poucos minutos ele está respondendo, uma pessoa

que estar bem próximo do nosso município, em Ji-Paraná, uma pessoa que tem ajudado o

nosso município também, e a vereadora Bia do Assentamento conversando com a
deputada falou que tem um líder em seu partido que é o Dilson Alencar, como a vereadora
Bia tem um Iíder que é o prefeito, se ele estiver com a deputada, a vereadora estará também
com ela, porque a vereadora Bia acredita que a gente tem que ser dessa forma mesmo,
que quando a gente escolhe um partido para se filiar, se candidatar e chega a ser eleito,
vecê tem que ser parceiro, e isso é o que a vereadora quer do PSDB, vereador Lei!, que na

história de Médici aconteceu o que nunca aconteceu, o partido fazer o prefeito, o vice-
prefeito e quatro vereadores; mencionou a vereadora Bia do Asssentamento que isso é

\./ momento dã gente refletir e se unir, que somos colegas do mesmo partido e hoje, Lei,

naquela fala ali no gabinete, a vereadora disse que sabe que o presidente não esperava
que a Bia falasse nesse assunto, mas falou que a conversa a deixou triste, porque a
vereadora pensava que o colega vereador Leitinha confiança em sua amiga do PSDB, mas

a vereador percebeu que não, o que é uma pena porque a vereador Bia gosta do presidente

Lei e que tem muito respeito pelo presidente, o vereador Ailton e o vereador Alessandro
que anda com vereadora muito tempo, eles sabem o carinho que a vereador Bia tem por

todos os colegas, mas naquela fala do presidente hoje, a vereadora até falou para o

vereador, que a pessoa que fez aquele ato, foi covarde e não teve coragem não honrou a

calça dele se foi homem, e se foi mulher não honrou a saia, que já é a segunda vez que

você me fala que a denúncia foi feita por um vereador, que vocês estavam andando no

carro, isso deixou-a triste, porque todos os nove vereadores são assim, se foi um vereador
todos nós estamos nessa lista, e a vereador tem certeza que não foi a vereadora Bia,
porque se for a vereadora Bia a vereadora Bia vai usar os meios de comunicação,
comunidade de Médici, porque a vereadora tem um propósito consigo mesma e com Deus,

falar por tras isso a vereadora não faz nâo, então é assim, a vereadora Bia gostaria muito
\./ que o colega Lei confiasse mais na vereadora Bia, sua colega; disse ao vereador Lei que

ele pode ter certeza que a vereador Bia é uma pessoa amiga, é parceira e é muito
verdadeira também, quanto estiver de falar irá Íalar, só que a vereadora não vai fazer
denúncia anônima não, vai usar a tribuna para falar para falar a verdade, o que lhe deixou
triste, é que foi assim, um vereador, até você, vereadora Matilde está nessa soma, todos
os oito vereadores; relatou também a vereadora Bia que hoje tirou um dúvida com o
procurador da Casa, João Valdevino, que surgiu, que foi por causa que os vereadores
queriam assessorias, não é um vereador que quer assessoria, são todos os nove
vereadores, segundo uma reunião que os vereadores teve ali, onde a vereadora Matilde
deve lembrar, que Íoi discutido esse assunto e que foi prometido pediu pra até o mês de
junho, e que se a vereadora tiver mentindo aqui, pode ser desmentida por algum colega,
que foi essa a conversa que teve e que a gente esperou, só que a vereador vê assim, se
quer falar mal do colega que chegue aqui na tribuna e fale toda a verdade, a vereadora
acha que nenhum dos vereadores estavam esperando pro essa fala da vereadora hoje,
mas a vereadora não consegue ser outra pessoa, que não consegue fingir, que a vereadora
é essa pessoa aqui, a vereadora é verdadeira, então a vereadora Bia espera, que todos os
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o qué a gente conversou naquele dia não é ilegal, existe uma lei que dar direito um assessor

de'vereãdor, e se existe uma lei o que é que tem de ilegal nisso aí, pra se comentar toda

esse tipo de coisa desagradável? dissertou também ao presidente q_ue a vereadora espera
que essa pessoa que foidizer isso, poderia ter citado nome, porque fica todo mundo nossa,

quem será desses vereadores que fez esse ato! feio, covarde, porque temos meios de

comunicação aqui pra falar, que não tem necessidade de Íazer uma denúnica anônima,

então a vêreadora Bia deixou bem claro paÍa a sociedade de Médici e para os colegas

vereadores presentes, que a vereadora é essa Bia aqui, que não está se explicando aqui

porque deve alguma coisa não, é porque a vereadora achou injusto com a vereadora, você,

meu colega veieador, você falar que foi um dos vereadores, mas quem é essa pessoal

que tem tõda oportunidade de usar a tribuna aqui e ser verdadeiro; a vereadora disse ainda

que acredita que quando você é verdadeiro, quando você dar uma palavra, independente

de qualquer coisa, a vereadora pensa bem pra dar a sua palavra, porque se der, pode até

perder ou se arrepender, mas se der a palavra ela vai ser cumprida, pediu desculpas aos

demais vereadores por essa fala da vereadora Bia, mas é porque a vereadora não

consegue ser outra pessoa, em aparte concedido ao vereador professor Ailton. elq,se

diferenciadas, as vezes tem-se alqumas contradicÕes. mas aos poucos as colsas vão se

errcaixando. as pessoas vão se entendendo, o vereador vê que aqui ninquém é menino.
'a Bia falar

comunicacões. inclusive iá falou no rádio duas vezes e continua falando e pronto. quem

não\./

iser bater
quando no caso. a oente tá pedindo alouém. não é para vir pra aqui e ficar de b!á. b!á. blá

relatou ainda que entendeu que na fala do presidente lá hoie. e até estava o vice-presidente.
que o vereador professor Ailton até tira o chapéu. para a preocupação que eles estão pra

orqanizar a Casa. que entende isso normalmente. de modelar isso aqui. na verdade d.9

Íaier uma reforma. tão falando que de repente é uns duzentos e cinquenta a trezentos mi!.

mas esses duzentos e cinouenta mil nós já temos no financeiro, e até o final do ano teremos
muito mais. então. o vereador professor Ailton queria muito. mas como a vereadora não
podem podem definir e. continua defendendo a assessoria junto com a vereadora Bia: disse
que todos nessa Casa querem a assessoria, que era para o mês de abril. depois para o
mês de junho aí, o vereador professor Ailton perountou. parece que para esse ano. se não
tiver um reajuste não teremos. o vereador perguntou para o ano que vem e a resposta foi.
que ainda terá que ver se continua esse mesmo orcamento. aí o vereador iá não conseoue
entender. mas a oente tem respeitar a decisão que é uma prerrogativa do presidente.

mesmo que nós não concordamos e, que o vereador professor Ailton tem o maior respeito
pela paraibana que a vereadora é. e continua tirando o chapéu para a coleqa: encerrou sua
fala dizendo que a vereador Bia, eleita pelo voto popular de Medici, as famílias que a
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vereadora tem respeito, na qualfoi na casa de cada um cidadão, que deve respeito a essa
pessoas e, o que a Bia falou e queria era uma assessoria, é direito e já existe uma lei, se
não existisse a lei, a vereadora Bia não iria Íazer isso, mas a vereadora Bia falou para o
Lei, colega vereador que a vereadora Bia náo irá pedir mais não, porque se existe uma lei
a dar direito ao vereador ter e o vereador não tem, se acha que isso a gente está criando
situaçÕes assim, assim não, ia ajudar muito a vereadora Bia, porque a vereadora é uma
pessoa presente aqui nessa Casa, que a vereadora não fica os cinco dias da semana em
sua casa não, a vereadora Bia fica os cinco dias da semana trabalhando, porque foi eleita
para isso, a vereadora Bia só queria que o presidente Lei entendesse essa fala da
vereadora, porque a vereadora tem orgulho de ser parceira, e quando a vereadora viu os
vereadores do MDB falando sobre esses recursos que foi ainda da deputada Marinha
Raupp, parabenizou os colegas do MDB e disse, que sejam unidos sempre, e onde for leve
o nome de todos, pois é o que acontece quando a vereadora Bia sai com os demais
vereadores, que a vereadora Bia não tem ciúmes não, porque fomos eleitos para trabalhar
pelo um povo e com respeito a esse povo, foi o que a vereadora prometeu, quando pediu

a esse povo uma oportunidade e, que não e só a vereadora Bia que está questionando, os
nove vereadores dessa Casa querem assessoria e, reiterou que a vereadora Bia não quer
uma assessoria simplesmente por querer, quer porque precisa, só que se depender da
vereadora Bia, ela não irá tocar nesse assunto não, que o presidente não irá ouvir da
vereadora esse assunto não; falou também que o que deixou triste foi que o presidente não
ter conviado na Bia, e ter dito olha Bia eu fique sabendo que foi um vereador que foi lá e
fez a denúncia anônima, a vereadora disse que ficou revoltada e triste porque se foi um
vereador, será que ele tá achando que foi a vereadora Bia, o fulano ou outro, só que se foi
um colega, não faça isso não, use a tribuna, pois uma denúncia anônima é covardia e, que
vocês nunca vão ouvir a vereadora Bia falando de um colega, porque a vereadora Bia não
pecisa disso, porque foi dado a oportunidade pra todos nós e estamos aqui com a
permissão de Deus, aproveitou a oportunidade e pediu desculpas para o vereador Marlon,
porque naquela hora, a vereadoara não quis dizer que o vereador era o presidente náo, só
quis dizer que tem assunto que a resposta tem que vir do presidente, a vereadora esperava
ouvir do meu presidente, encerrou agradecendo a Deus pela oportunidade; Em ato
contínuo o presidente EdirleiCassimiro de Oliveira concedeu a palavra para que faça
uso da Tribuna ao vereador Angelo Garrara, por oito minutos quê: cumprimentou o
presidente Lei, o vice-presidente Malon, a segundo-secretário vereadora Matilde,
cumprimentou todos os demais colegas vereadores, cumprimentou o assessor juríicos e
demais servidores da Casa, cumprimentou o público que assiste a sessão pelas redes
sociais e disse: que que é um pÍazeÍ, um privilégio poder estar nesta Casa, podendo
externar ideias e proposta na contribuição para este município, que fica feliz quando nota
que todos os vereadores desta Casa, de uma maneira ou de outra estão empenhados no
bem-estar do nosso povo e do nosso município, uns na área da agricultura, outros na obra,
outros na saúde, outros na ação social, em fim, o vereador Carrara vê uma
Câmara voltada para o interesse do nosso povo, e fica feliz em ver o entusiasmo de todos
e, se expõe e junta a esses vereadores, propondo nesta sessão um requerimento junto ao
Executivo municipal, no sentido de, também alertar para a Íalta de medicamentos de uso
contínuo, remédios controlados na farmacinha, pois temos mais de dezesseis
medicamentos controlados, de uso contínuo em falta, que temos recebido várias
reclamaçôes neste sentido, onde o vereador endereça seu requerimento e espera contar
com o apoio dos demais vereadores, no sentido do senhor prefeito determinar ao secretário
municipal de saúde, que o mesmo faça aquisição desses produtos, pois a maioria desse
paciente e usuários desse medicamentos, fazem uso contínuo, são pessoas de idade e
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o ou de seu estado mental' ou ainda

das comorbidades (diabetes, hipertensão e outros males), dessa forma o vereador Carrara

pediu o voto de apoio para que seus colegas vereadores, aprovem esse requerimento tão

importante para essas pessoas, pois só assim, os representantes.dessa Casa mostra a

pofuhçao de presidente UeOici o empenho de todos em prol da nossa comunidade,

conforme a outorga da procuração passada pela sociedade para representa-la nessa Casa

Legislativa e, que o vereadorvê que todos aquiestão imbuídos de uma maneira ou de outra

no bem-estar da população; relatou também vereador que tem ido ao hospital

constantemente e que hca muito feliz em ver, que em Íim, o nosso hospital todos o_s dias

tem médico, que o vereado r Carrara não tem nenhum dificuldade de afirmar que melhorou,

que a gestão da saúde estar melhor, que o prefeito procurou viabilizar e até enviou a esta

Casa de Leis esse projeto, aonde os médicos poderão ser contratados através de seus

CNpJs, fazendo a abeíura de uma empresa simples ou individual, isso vem acarretar mais

interesse da população, haja vista o desconto de impostos ser bem menor de que quando

se contrata da maneira anterior, onde incide vinte e sete ponto cinco por cento, só de

imposto de renda; finalizou seu discurso dizendo que, sabemos que todos nós temos uma

proposta de passar para a nossa população uma conduta de interesse deles, pÚblico e, que

b piesiOente'fizesse uma reunião com os nove vereadores, para que as questões internas

dessa Casa fosse discutida na sala da presidência, o vereador não tem nada contra o

colega que reinvidica, mas acha que paru a nossa população, seria mais viável que os

vereadores tratassem so dos interesses que estar na pauta, que é de interesse comum a

todos, e aqueles que é de nossa Casa, dos nossos vereadores que todos nós tem voz, tem

temos direito de ieinvidicar, que nós então, nos reuníssemos na sala da presidência e,

reitera o pedido para que presidente defina uma data para essa reunião, para que não mais

esse problemas para o uso da tribuna desta Casa, porque não é lugar de discutir problemas

internos, o vereador pediu desculpas por pensar assim, claro que todos que usam a trib.una

pode fazer o que quiser, individualmente, mas o vereador estar colocando a sua posição

individual, poi isso sua opinião é para que esse tipo de problema seja na sala- da

presidência. prosseguindo o vice-presidente Marlon Vicente assumiu a presidência e

concedeu a palavra ao presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira para que faça us9 da

Tribuna, poi oito minutos quê, em nome do primeiro-secretário cumprimentou a Mesa

Diretora, em nome da vereadora Bia do Assentamento comprimentou todos os colegas

vereadores, cumprimentou todos os demais presentes à sessão e, iniciou sua fala

parabenizando o vereador Carrara pela sua posição em seu discurso, quanto ao que deve

ser tratado na tribuna; disse que tinha na palta da ordem do dia, dois projetos para ser

votados e dois projetos para dar entrada, temos trabalho na Casa; falou que o
vereador/presidente Lei crer que, como foi dito pelo vereador Carrara, onde reitera os

parabéns pelo seu posicionamento, pois essa conversa é conversa de outro momento, de

sentar e conversarmos, então o vereador Lei não poderia deixar de fazer uso da tribuna

para colocar seu ponto de vista, como presidente da Casa de Leis; relatou que em janeiro,

quando foiconversado sobre isso, o vereador Lei disse que iria ver uma possibilidade, que

não falou que iria dar portarias para os vereadores de assessoria parlamentar em junho

não, disse que pegamos uma Casa bagunçada, tudo desarrumado, e que o sonho do

vereador Lei é ver a Câmara tudo arrumado, porque o vereador Lei é um homem

organizado, que o vereador tem poucas coisas na vida pessoal, mas o que tem é
organizado, e essa Casa de Leis tem que ser mais organizada ainda, porque é a Casa do
povo, não a casa do vereador, todo o dinheiro que vem pra cá, é um dinheiro que é do povo,

então enquanto o vereador for presidente da Câmara e não estiver tudo arrumado, ele não
irá pensar em assessoria parlamentar, e sobre isso fica o aviso do presidente; mencionou
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o presidente que quando se fala nessa Casa sobre união, que o presidente jamais viu união
aqui nesta Casa, por que vereadores? Porque união é união, na nossa vida existe o amigo
e existe o colega, amigo é aquela pessoa que se você cair num buraco ele cai iunto, já
colega é diferente, como é que somos amigos, quer ser companheiros e quando sai para
uma visita na região do presidente, não lhe convida! sobre a região do distrito do Novo
Riachueleo, do vereador Lei e o vereador Juraci, somos vereadores de todo o município,
só que havemos de ter o respeito, se o vereador Lei for na região da Matilde ou da
vereadora Bia, convidar elas e dizer tô indo na sua região, vamos comigo, aí sim vamos
começar a pensar em ser amigos, mas da forma que estar sendo agido, negativo, não é
um desabafo do vereador Lei, é falando uma realidade; discursou que sobre a Unidade
Básica de Saúde do distrito de Novo Riachuelo, o vereador Lei tem conhecimento, pois foi
administrador durante quatro anos do distrito e, durante esses quatro anos, conversando
com o prefeito e ele sempre falando que iria dar certo, que em dois mile dezoito, conseguiu
a emenda da deputada Marinha Raupp, dinheiro conseguido pelo MDB, foi cobrança do
administrador, junto com o atual prefeito e deu certo, foi publicado, o vereador Lei não sabe
o que aconteceu, porque não era vereador e, acabou dando errado, parabenizou os
vereadores Alessandro, Benito e o ex-vice-prefeito, que foram a Brasília e tiveram uma
conversa, que o presidente Lei não sabe como foi a conversa e que houve o resgate da
emenda, o presidente disse amém por esse ato, mas não vai dizer que tem vereador que
corre atras das coisa não, é isso que temos que pôr na nossa cabeça, que temos que falar
a verdade, se vai sair a unidade de saúde agora, o vereador disse amém por isso; expôs
ainda o presidente Lei que foi aprovado o projeto, agradeceu com um amém por isso, que
já deu tudo certo, mas se falar em união, vamos unir de verdade, não vamos mentir um pro

outro não que é feito isso; a vereadora Bia pediu um aparte. porém o presidente Lei não
concedeu: relatou o presidente que teve que ouvir em seu gabinete, que o vereador Marlon,
seu vice-presidennte, que é amigo, companheiro, é presidente os quatro anos, porque
quem manda é o Marlon; o vereador Lei também disse que somos companheiros, temos
sim que respeitar os outros, que quando o vereador Lei convidou o vereador Marlon para
Íazer uma chapa e ganhar a presidência da Câmara, fomos unidos e vamos ser unidos os
quatro anos, o vereador Lei do Riachuelo, presidente da Câmara dois anos e ele seguir os
dois anos dele, então respeito se fala disso, não é eu conversar uma coisa aqui e mudar ali
não; exprimiu que o vereador Marlon tem seu respeito e, que a população de Presidente
Médici que estava ouvindo o presidente Lei e, tá aqui o vereador que falou que iria Íazer a
diferença, que o vereador Lei não estava preocupado em reeleição, sua preocupação é
Íazer a diferença, pois reeleição veremos daqui a três anos e meio, o recado que tem para
a população é que a população pode contar com ele, porque o vereador Lei do Riachuelo
veio para iazer a diferença, pois aquilo que for bom para a população de Presidente Médici,
o vereador Lei do Riachuelo irá defender sim; finalizou seu discurso, agradecendo e
parabenizando ao vice-prefeito José Carlos, secretário de saúde, pela mudança que houve
na área da saúde, depois que o vice-prefeito assumiu a secretaria de saúde, bem como
também deixou os parabéns ao prefeito Edilson Alencar e ao secretário de obras, pelo
trabalho desenvolvido nas nossas estradas, é isso que o povo quer, é isso que o povo de
Presidente Médici merece, trabalho, que viemos aqui para prestar um trabalho, não vimos
aqui para usar essa tribuna para fazer essa conversa aqui, mas que teve que usar para
fazer essa conversa; concluiu sua fala agradecendo a oportunidade e que Deus abençoe a
todos, se despediu com uma boa noite. Em seguida o presidente/vereador Edirtei
Cassimiro de Oliveira solicitou ao vereador primeiro-secretário Angelo Carrara, para que
fizesse Ieitura para deliberação pelo Plenário do Projeto de Lei Municipal 033t2021, de
autoria do Poder Executivo Municipal, que assim o fez: leitura para deliberação pelo

§EToB oa nro*çÃo Do roDBB lÀqlslâTn/o oo uulrcÍilo DB p8EsrrrErrrE rÉugl,/tro. Página I I



ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATTVO MUNICIPAL

CÂMARA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

v

MuniciPal, bem como leitura dos

pareceres das comissões ao projeto 03312021, de autoria do Poder Executivo Municipal.

bontinuando o vereador/preiidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em

discussão e votação pelo Plenário o parecer da Comissão de Justiça e Redaçáo (votos

contrários ao prolêto), Comissao de Finanças e orçamento (votos contrários ao projeto) e

Comissão de Educaçáo, Saúde e Assistênóia Social (votos contrários ao projeto) ao Projeto

de Lei OgglZO21, qje foram aprovados pelos senhores vereadqfes. Na seguência o

vereador/presidente eainei gass:miro de Oliveira colocou em discussão e votação o

projeto de Lei Municipal no 033/2021 de autoria do Poder Executivo Municipal, que foi

reiéitado por unanimidade pelos senhores vereadores em primeira votaGão. E, 
".toro de Oliveira solicitou ao vereador

primeiro-secretário Angelo Carrara, para que fizesse_leitura para deliberaçáo pelo Plenário

do projeto de Lei Muniõipal OgBl2O21, de autoria do Poder Executivo Municipal, que a_ssim

o fez: leitura para deliberação pelo Plenário do Projeto de Lei Municipal no 038/2021 de

autoria do poder Executivo-Municipal, bem como leitura dos pareceres das comissões ao

projeto OgBl2O21, de autoria do Poder Executivo Municipal. Prosseguindo o

vereadortpresidente EdirleiCassimiro de Oliveira colocou em discussão e votação pelo
plenário o parecer da Comissão de Justiça e Redação, Comissão de Finanças e Orçamento

e Comissào de Obras e Serviços Públicos ao Projeto de Lei 03812021, que foram

aprovados por unanimidadé pelos senhores vereadores. Em seguida o
assimirodeoliveiracoIocouemdiscussãoevotaçãoo

projeto de Lei Municipal no 038/2021 de autoria do Poder Executivo Municipal, que [oi
aprôvado por unanimiàade pelos senhores vereadores em primeira votaÇáo. continuando

cassimirodeoliveirasolicitouaovereadorprimeiro.
seàretário Angelo Canara, para que fizesse leitura para deliberação pelo Plenário do
projeto de LeiMunicipal 03912021, de autoria do Poder Executivo Municipal, que asgim o
fez: leitura para deliberação pelo Plenário do Projeto de Lei Municipal no 039/2021 de

autoria do Poder Executivo Municipal, bem como Ieitura dos pareceres das comissões ao

projeto Oggt2}21, de autoria do Poder Executivo Municipal. Na seguência o
veieador/presidente Edirtei Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e votação pelo

Plenário o parecer da Comissão de Justiça e Redação, Comissão de Finanças e Orçamento

e Comissão de Obras e Serviços Públicos ao Projeto de Lei 03912021, que foram
aprovados por unanimidade pelos senhores vereadores. Em seguida o
vereador/presidente Edirlei Gassimiro de Oliveira colocou em discussão e votação o

Projeto de Lei Municipal no 039/2021 de autoria do Poder Executivo Municipa!, que foi
aprovado por unanimidade pelos senhores vereadores em primeira votação. Em ato
contínuo o presidente/vereador Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao vereador
primeiro-secretário Angelo Carrara, para que fizesse leitura para deliberação pelo Plenário
do Requerimento no 003/2021 de autoria do vereador Angelo Carrara (PSD). Leitura para

deliberação pelo Plenário do Requerimento Conjunto no 00312021 de autoria do vereador
Angelo Carrara. Prosseguindo o vereador/presidente Edirlei Gassimiro de Oliveira
colocou em discussão e votação o Requerimento Conjunto no 003/2021 de autoria do
vereador Angelo Carrara que foi aprovado por unanimidade pelos senhores vereadores.
Em seguida o presidente/vereador Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao vereador
primeiro-secretário Angelo Carrara, para que fizesse leitura para deliberação pelo Plenário
do Requerimento Conjunto no 02412021 de autoria dos vereadores Bia do Assentamento
(PSDB), Benito do Estrela (PSDB), Ailton Ferreira (MDB) e Alessandro Martins Santos
(MDB). Leitura para deliberação pelo Plenário do Requerimento Conjunto no 02412021 de
autoria dos vereadores Bia do Assentamento (PSDB), Benito do Estrela (PSDB), Ailton

\./
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Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e votação o Requerimento Conjunto
no 02412021 de autoria dos vereadores Bia do Assentamento (PSDB), Benito do Eétrela
(PSDB), Ailton Ferreira (MDB) e Alessandro Martins Santos (MDB) que foi aprovado por
Unanimidade pelos senhores vereadores. Na seguência o vereador primeiro-secreú-rio
Angelo Carrara solicitou ao presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira, que colocasse à
apreciação do Plenário a dispensa de interstício de 24 horas para votação dos Projetos no
03812021 e 03912021, em segundo turno pelos senhores vereadores, sendo aprovado por
unanimidade dos senhores vereadores a dispensa de interstício de 24 horas e votação dos
projetos acima descritos. Em ato contínuo o presidente Lei do Riachuelo coloôou em
liscussão e votação pelo Plenário englobadamente, em segunda votação os Projetos de
Lei Municipal no 03812021 e 03912021, de autoria do Poder Executivo Íríunicipal qúe foram
aprovados por unanimidade dos senhores vereadores, seguindo-os para sanção do senhor
prefeito municipal. Em seguida o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou
os Projetos de Lei Municipal no 04012021 e 04112021 de autoria do Poder Executivo
Municipal, à disposição das Comissões para exarar seus pareceres. Não havendo mais
matérias na Ordem do Dia, o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira concedeu a palavra
aos vereadores para explicações pessoais, a Íim de que se manifestem sobre atitudes
pessoais assumidas na presente sessão ou no exercício do mandato, conforme determina
o Art. 94 e 95 do Regimento lnterno da Câmara Municipal. Estavam presentes à sessão os
servidores: Derick, Marilene S. dos Santos, Roberto Pereira, Denize Gonçalves, João
Valdevino, Paulo Rogério e José Juarez Barbosa dos Santos. Terminou a décima quarta
sessão ordinária quando era vinte horas e trinta e oito minutos, não havendo nada mais a
ser tratado, em nome de Deus, o presidente Lei do Riachuelo encerrou a presente sessão.
Eu, José Juarez Barbosa dos Santos, chefe de gabinete da presidência, transcreviesta Ata,
que é a pura expressão da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste
Poder Legislativo presentes à sessão, assinam as páginas enumeradas da presente Ata.

PLENÁRIO CACILDA PENHA DE ABREU,24 dE MA|O dE 2021.
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